

Cartas a la revista

Los editores desean agradecer la valiosa colaboración del profesor Juan Espinoza Oyarzún, de Educinf, en la preparación de este número.

Me alegra recibir esta noticia, que me recordó el Boletín "Eureka", de hace varios años atrás, en el cual varios hicimos contribuciones...

Y dado que las redes virtuales no conocen de límites geográficos, ¿qué alcance le han pensado? No tenía noticias de esta iniciativa, que por cierto felicito, esperando que sea muy exitosa. Me parece muy bien que se desee aprovechar el amplio mundo de las redes virtuales para colaborar al mejoramiento de la imagen de la Física de su enseñanza-aprendizaje.

C. Pérez M.

Los felicito por el proyecto de la revista electrónica, los anuncios son llamativos y de buen gusto las combinaciones de colores a mi parecer. También la variedad de secciones es atrayente, hay para casi todos los gustos, al menos para comenzar.

Espero les vaya muy bien, recuerda que hay que insistir en los recordatorios para recibir contribuciones.

L. Brahim N.

Ok, muchas gracias por sus respuestas a mis preguntas. Qué bueno que ya habían considerado varias de mis sugerencias en relación a excolegas y alumnos. Creo que todos ellos tienen mucho que aportar en el espíritu que se desea que tenga esa nueva publicación.

He estado pensando en la que podría ser mi primera contribución. Tal vez en la forma de una serie de artículos breves sobre actividades del departamento de Física en relación con el medio externo en el ámbito no formal en la última década, para recoger experiencias como las realizadas en Puerto Aventura, Museos, CCHEN y Pailalén, sin perjuicio de otras que en este momento se me pudieran estar escapando (si es así, me disculpo de antemano...).

C. Pérez M.

